

Reisebericht der Tagesreise 2014

Am 11. September 2014 um 07.45 Uhr trafen wir uns in der Gartenstrasse für die Tagesreise nach Weinfelden. Es nahmen 59 Kolleginnen , Kollegen , Ehefrauen und Freunde teil. Ein Kollege erschien nicht weil er der Meinung war es finde eine Woche später statt. Um Punkt 08.00 Uhr setzten sich die zwei Cars in Bewegung nach Kaiserstuhl wo es Kaffe und Gipfeli gab. Die Fahrt nach Weinfelden war schön und interessant, so fuhren wir zum teil durch Ortschaften welche schöne Riegelhäuser hatten. Unsere zwei Chauffeure brachten uns Pünktlich zum Mittagessen auf den Ottenberg in die Wirtschaft Stelzenhof, wo ein feines Mittagessen mit Dessert serviert wurde, nach dem Kaffe ging es um 14.45 Uhr weiter durch das Romantische Thurgau nach Stein am Rhein.

In Stein am Rhein einem Romantischen Städtchen hatten wir eine Stunde aufenthalt, um 17.00 Uhr ging es wieder Basel zu. In Etzgen war eine Umleitung so dass wir statt um 19.10 Uhr erst um 19.40 Uhr in Basel ankamen. Es war eine schöne Reise, aber was mich Enttäuscht hat war die Teilnahme der Mitglieder, was Wahrscheinlich auf die Reise mit der Post zurückführt, welche auch diesen Monat noch statt findet.

Die nächste Reise findet am 17. September 2015 statt, ich hoffe dann auf eine grössere Teilnehmer zahl.

**Euer Wander – und Reiseleiter
Othmar**